

保育ニーズ多様化対応

武豊 複合施設完成で竣工式

武豊町東大高に東大高保
育園と児童発達支援「おお
ぞら園」の複合施設が完成

し、24日に竣工式が開かれ
た。4月に供用を始める。
旧施設の老朽化に伴い、

2023年11月から移転新
築工事を進めていた。総工
費16億円。鉄骨造りの2階
建てで、延べ床面積は約3
500平方メートルに及ぶ。定員
は保育園が106人、おお
ぞら園が30人。



①開放的な2階デッキ
②設備が充実した感覚統合室
＝いずれも武豊町東大高で



採光や風通しに優れた開
放的なデザインは木目調の
内観と相性が良く、明るさ
が印象的。広々とした2階
デッキや雨天時にも遊べる
室内ホールを整備。子ども
の情報処理力を育む遊具を
置く「感覚統合室」が増え
るなど、発達支援の環境も
充実した。

また、おおぞら園は新た
に児童発達支援センターの
機能を併せ持つ。保護者ら
の相談窓口など、地域の発
達支援の中核的な役割を担
っていく。

式では、榎山芳輝町長が
「多様化する保育ニーズに
合わせた施設。子育てしや
すい町づくりを進めてい
く」とあいさつ。関係者ら
がテープカットし、完成を
祝った。
(石井豪)